



SOKATIRA Y PULSOLARIS EN LAS FIESTAS DE ARCEÑIEGA

★ El equipo de Arceniega tirando el otro día contra los ingleses y que, si resultaron derrotados, lo fueron por escaso margen. El domingo lucharán contra otros equipos nacionales y demostrarán su clase sobre suelo de cemento.

H EMOS recibido el programa de fiestas que la villa de Arceniega tiene con motivo del VII Centenario del Fuero. Así que los de Arceniega han decidido echar la casa por la ventana y han programado grandes fiestas.

Entre ellas destacaremos la feria de ganado bovino en la campa de la Encina mañana, Jueves, 14 de septiembre, a la cual quedan invitados todos nuestros lectores.

El domingo próximo, día 17, a las 17 horas, o sea, a las cinco de la tarde, campeonato de España de sokatira, participando el equipo de Marquina, actual campeón de España; los de Arceniega, subcampeones de España y campeones del País Vasconavarro, y todos los equipos que quieran participar de ocho hombres.

Los premios son cuatro: de 20.000 pesetas, 17.000, 14.000 y 10.000 pesetas, más prima a los equipos que no obtengan premio.

El jueves 21 de septiembre, San Mateo, por la mañana, esta vez la feria anual será no sólo de ganado bovino, lanar y porcino, sino asinal. No decimos que están invitados nuestros lectores para que no lo tomen a mal, pero si quieren ver hermosos ejemplares, vayan a Arceniega, pero pronto, que en seguida se venden.

Y a las cuatro y media de la tarde, I Trofeo Villa de Arceniega, de pulsolaris, dotado con 8.000, 4.000, 2.000 y 1.000 pesetas. Serán las primeras eliminatorias, pues el domingo 24 de septiembre esta vez no hay feria por la mañana, sino tiro al plato.

Y a las cinco de la tarde, final del campeonato de pulsolaris.

Después habrá una exhibición de levantamiento de piedra a cargo de Astobietá, de Erandio, y Beitia, de Lujua, que realizarán dos tandas de tres minutos con la cilíndrica de 100 kilos. Aretx I levantará la rectangular de 183 kilos, la cúbica de 150 kilos y la cilíndrica de 125 kilos, ésta con una sola mano.

ARRIAGA TRIUNFO EN GUERNICA Y ERAUSQUIN EN BERMEO

M UCHO interés en el desafío celebrado el lunes en el probadero de Renartia en Guernica.

Era un desafío a levantar la cúbica de 9 arrobas, 112.50 kilos, en tres tandas de cinco minutos.

En primer lugar salió Gorriño, de Mendaria, que hizo nueve válidas y cinco nulas; luego, Pedro Arriaga, de Marquina, 13 válidas. En la segunda tanda los dos hicieron 14 y en la tercera los dos hicieron 13; es decir, que triunfó Arriaga por 40 alzadas por 36 alzadas. Las nulas fueron las que decidieron el desafío.

B E R M E O

Lleno en el frontón Artza, de Bermeo, el lunes, por la tarde. Estaba anunciado un campeonato de soka-tira por equipos de siete hombres en

peso libre, pero sólo se presentó un equipo del mismo Bermeo y se formó otro con los levantadores que iban a participar: Endañeta, los Aretxas, etc., y ganaron los bermeanos.

Luego Endañeta levantó la piedra de 225 kilos cuatro veces en tres minutos, y la cónica, de 125 kilos, con una sola mano, siete veces.

Aretx I, con la rectangular de 175 kilos, hizo tres alzadas en un minuto, y con la cilíndrica, de 138 kilos, con una sola mano, tres alzadas en tres minutos.

En el concurso de levantadores menores de 19 años, dos tandas de tres minutos con la cilíndrica de 100 kilos, hubo tres participantes. Erausquin, de Mañías, que levantó 43 veces; Basáñez, de Portugalete, 25, y Beitia, de Luros, 43 veces. Hubo una tanda de un minuto para el empate, y Erausquin hizo 11 alzadas, retirándose Beitia al darle una nula.

MUNITIBAR

BALONCESTO

Nota de la Federación Vizcaína

S E pone en conocimiento de todos los clubes, entidades deportivas, centros de enseñanza, etcétera, que están a su disposición en esta Federación Vizcaína de Baloncesto, sita en la calle José María Escuza, 16, segundo, las fichas correspondientes a la temporada 1972-73, pudiendo retirarlas en los días lunes, martes, jueves y viernes, de siete y media a nueve de la noche.

Para los fichajes de jugadores procedentes de otro club será necesaria y obligatoria la presentación, junto con la licencia actual, de la carta de libertad del club anterior y extendida precisamente en el impreso oficial que se facilitará a los interesados.

PROXIMAS

PRUEBAS EN

MENDATA Y

LAUQUINIZ

El próximo domingo, y en sesiones de doce del mediodía y cuatro y media de la tarde, en el probadero de Mendaria se celebrará el I Concurso de Arrastre de Piedra por menores de 22 años.

Se arrastrará la piedra de 600 kilos, y el domingo 24 habrá un segundo día de pruebas.

Hay diez premios, y en cuanto conozcamos los nombres de los inscritos se lo daremos a conocer.

LAUQUINIZ

En Lauquiniz, con motivo de las fiestas de San Miguel Arcángel, organizan pruebas de bueyes. Este año serán los días 30 de septiembre, 1, 7 y 8 de octubre. Serán para ganado de hasta mil kilos con tres carreteros, hasta 1.050 kilos dos carreteros y pasando de 1.051 kilos dos carreteros y sobrecarga.

Hay quince premios, y para el primer son 20.000 pesetas, marcas y trofeo.

Igualmente hay muchos premios para los clasificados locales y gratificación por asistencias a los que no entren al premio e indemnización para gastos de viaje.

El plazo de la inscripción será a las doce del mediodía del domingo 24 de septiembre.

MUNITIBAR

COMO HACER QUE LAS VACACIONES DE LOS TURISTAS SEAN EL DESCANSADO NEGOCIO DE USTED.

Muy sencillo, invierta en Turisrenta. Turisrenta pone a su alcance los beneficios de las más rentables inversiones en construcciones turísticas.

Por sus inversiones desde 10.000 ptas., Turisrenta le convierte en participante de negocios en grandes hoteles, magníficos apartamentos y toda clase de instalaciones complementarias.

Turisrenta, basado en el sólido negocio turístico, le ofrece con la máxima solvencia una rentabilidad anual desde el 10 por 100.

Por cierto, ¿cuanto le rinde ahora su dinero dormido?

Envíenos hoy mismo el cupón adjunto. Ha llegado la hora de que el mayor negocio de España sea su propio y descansado negocio.

UN CUPON PARA CADA ESPAÑOL
Deseo información más amplia para participar en el mayor negocio de España.

TURISRENTA
Gral. Mola, 204, dup. - apartado 22-40.
Tel. 259 36 96 - Madrid-2

Nombre _____

Calle _____

Población _____

Tel. _____ C.E. _____



Turisrenta

Su parte en el mayor negocio de España.